

Zeitschrift: Bulletin de la Société suisse de Numismatique
Herausgeber: Société Suisse de Numismatique
Band: 5 (1886)
Heft: 9-10

Bibliographie

Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 02.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

nischen Erze bei Weitem übertreffen soll. Nach Entdecken der Ader haben die Besitzer mittelst Handarbeit die Schlemmvorrichtungen zur Ausbeute in's Werk setzen lassen und ein so glänzendes Resultat erzielt, dass sie zum Andenken an diesen Fund auf Veranlassung mehrerer Prager Numismaten sich entschlossen haben, aus dem so gewonnenen Golde einige grössere Medaillen prägen zu lassen und dieselben einigen Landes-Instituten zu widmen. Wie ich höre, ist der Stempel hiezu schon bestellt, und ich werde nicht ermangeln, dieses für die böhmische Numismatik so interessante Ereigniss seiner Zeit zu veröffentlichen. Weiters habe ich noch über den neuen Bergbau zu sagen, dass die Goldader bis heute auf ca. 60 Meter weit verfolgt wurde, und da nun ein ergiebiger Betrieb gesichert ist, haben die Besitzer ein Poch- und Walzwerk zur Verarbeitung der gefundenen Erze aufgestellt, um die Ausbeute jetzt im grossen Style betreiben zu können. Es wäre wünschenswerth, dass Fachmänner und Interressenten dieses neue böhmische Goldfeld, dessen Schachtanlagen und Einrichtungen besichtigen würden, und ich bin überzeugt, dass jeder Besucher daselbst ebenso freundlich empfangen wird, als ich. Also « Flück auf! » dem neuen böhmischen Golde!

M. D.

(Monatsblatt der numismatischen Gesellschaft in Wien.)

Bibliographie.

Les Monnaies de Charlemagne, par MICHEL CEREXHE. Gand, 1886, I^{re} partie.

Ce travail, que nous avons reçu avec beaucoup de plaisir, était attendu depuis près d'une année et nous saluons son apparition.

Diverses circonstances avaient obligé l'auteur à changer son programme, de là le retard.

Cette première partie forme un joli volume de 132 pages in-8°, soigneusement imprimé et sur beau papier.

« Notre idée première était, dit l'auteur dans sa préface, de » ne pas donner de planches, mais des vignettes dans le texte ; » nous avons dû renoncer à ce plan. L'ouvrage paraîtra en deux

» parties. La première contient la description des monnaies du grand empereur et ne comprend pas moins de 255 numéros.

» La seconde, outre les planches, offrira aux lecteurs un aperçu sommaire de la biographie de Charlemagne et la table raisonnée des ateliers monétaires qui ont travaillé sous son règne. »

Ajoutons que l'auteur de ces patientes recherches, sur l'indication de M. R. Dupriez à Bruxelles, accompagne ses descriptions de la valeur marchande de chacune de ces pièces.

Nous avons sous les yeux quatre des planches qui doivent accompagner la seconde partie. Comme finesse de travail, elles ne le cèdent en rien au volume et nous croyons pouvoir assurer nos lecteurs d'une exactitude parfaite.

Le prix de l'ouvrage complet est fixé à *15 francs*, payables après réception de la première partie.

Avis.

Nous devons rectifier le compte-rendu de la septième assemblée générale de notre Société, tenue à Berne le 17 juin dernier, et publié dans notre fascicule n° 5, en ce sens qu'il y a été oublié la nomination du caissier.

M. Jos. Nabholz, réélu à l'assemblée générale du 13 août 1885 à Genève pour une année, comme tous les autres membres du Comité, n'ayant pas accepté cette prolongation, le Comité, dans sa séance du 15 avril 1886, avait chargé M. Henseler, secrétaire, de bien vouloir continuer l'interim jusqu'à la nomination du nouveau caissier.

L'assemblée générale du 17 juin à Berne a appelé à cette charge M. Rodolphe Brüderlin, banquier, à Bâle, ce dont nos lecteurs et particulièrement nos sociétaires voudront bien prendre note.

Rédaction.

Emile Neustätter & C^{ie}

numismates à Munich,

Promenadeplatz, Hôtel Max-Emmanuel. M-1

VENTE & ACHAT DE MONNAIES & DE MÉDAILLES

Particulièrement grand choix de monnaies suisses.